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TIDAK ADA NAMA DOVIZIOSO

Rilis Sementara Pembalap MotoGP 2021

VALENCIA (KR) - Kom-

posisi pembalap MotoGP

untuk musim 2021 sudah

dirilis hampir lengkap. Na-

mun tak ada nama Andrea

Dovizioso di daftar itu.

Tinggal dua tempat tersisa

yang bisa diperebutkan. 

Jumlah kursi berkurang

setelah LCR Honda mem-

pertahankan jasa Takaaki

Nakagami. Pembalap asal

Jepang itu bakal bersan-

ding dengan Alex Marquez

pada MotoGP 2021. Tim

yang belum memiliki tim

lengkap adalah Aprilia Gre-

sini dan Avintia Racing. Pa-

tut ditunggu seperti apa

manuver mereka. Salah

satu opsi adalah mengikat

pembalap yang belum me-

miliki tim, salah satunya

Andrea Dovizioso. Pilihan

lain adalah merekrut rider

dari kelas Moto2 atau ajang

lain.

Berikut daftar pembalap

MotoGP dan komposisi tim

untuk musim 2021:

Tim Pabrikan

Repsol Honda: Stefan

Bradl, Pol Espargaro. Mon-

ster Energy Yamaha: Mave-

rick Vinales, Fabio Quarta-

raro. Ducati: Francesco

Bagnaia, Jack Miller

Suzuki: Alex Rins, Joan

Mir. Red Bull KTM: Brad

Binder, Miguel Oliveira.

Aprilia Gresini: Aleix

Espargaro,.... ?

Tim Satelit

Petronas Yamaha: Franco

Morbidelli, Valentino Rossi.

Pramac Ducati: Johann

Zarco, Jorge Martin*. LCR

Honda: Alex Marquez,

Takaaki Nakagami. Tech3

KTM: Iker Lecuona, Danilo

Petrucci. Avintia Racing:

Tito Rabat, ... ?          (Ben)-d

11 PEMAIN MASUK KARANTINA

Ajax Babak Belur Dihantam Covid-19
AMSTERDAM (KR) - Klub Ajax Amsterdam kehilang-

an banyak pemain jelang matchday ketiga babak penyisih-

an grup Liga Champions 2020. Tim asal Belanda itu com-

pang-camping dihantam pandemi Covid-19. Seperti dilan-

sir dari foxsports.com.au, setidaknya ada 11 pemain Ajax

Amsterdam yang dinyatakan positif Covid-19. Empat di an-

taranya berasal dari tim reguler yang bakal tampil di Liga

Champions.  Kapten Ajax, Dusan Tadic dan penjaga ga-

wang Andre Onana termasuk di dalamnya. Kedua pemain

andalan Sons of God itu dipastikan absen saat berhadapan

dengan Midtjylland. 

Dua pemain lainnya, yakni Davy Klaassen dan Ryan

Gravenberch juga bernasib sama. Mereka tidak bisa dibo-

yong ke MCH Arena, Denmark pada lanjutan babak pe-

nyisihan Grup D Liga Champions. Setidaknya tujuh pe-

main lainnya, termasuk kiper tim cadangan Maarten

Stekelenburg dan gelandang serang Zakaria Labyad juga

terpaksa ditinggal karena positif Covid-19.

Pelatih Ajax, Ten Hag, dalam jumpa pers jelang lanjutan

laga Grup D, tidak terlalu spesifik menjelaskan kondisi

yang dialami para pemainya. Dia hanya mengatakan,

mereka tidak diizinkan masuk Denmark. "Ada sejumlah

pemain yang tidak diizinkan memasuki Denmark untuk

bermain di sini. Mereka bisa tampil di Belanda, tapi tidak

di Denmark," kata Ten Hag.

Namun, pelatih pelontos itu tidak bisa menyebutkan

alasan pastinya dan dia tidak ingin mengomentari secara

individu karena alasan privasi. "Yang saya tahu, mereka ti-

dak dapat izin untuk masuk ke Denmark," ujarnya.

Meski demikian, Ten Hag tidak membantah bila kendala

mereka terkait kesehatan pemain. Denmark memberlaku-

kan aturan protokol kesehatan yang ketat terkait Covid-19.

Hal ini menyusul meningkatnya kembali kasus tersebut di

benua Eropa. Menurut stasiun televisi RTL Nieuws, bisa

jadi beberapa pemain yang dites positif sebelumnya masih

memiliki jejak sisa virus saat pemeriksaan darah meski

mereka sudah pulih. (Ben)-d

MUTASI GABRIEL JADI CONTOH

Bantul Tuntut Atlet Lain Mengikuti
BANTUL (KR) - Komite

Olahraga Nasional Indo-

nesia (KONI) Bantul memin-

ta atlet-atlet yang sebelum-

nya pernah membela Bantul

dan kemudian pindah ke da-

erah lain bisa mencontoh

penyelesaian proses mutasi

Gabriel Titto Batistuta yang

saat ini sudah disahkan

KONI DIY. Pasalnya, keten-

tuan mengenai mutasi se-

orang atlet saat ini sudah

disepakati oleh semua KONI kabupaten/ko-

ta se-DIY, sehingga wajib untuk ditaati.

Sekretaris Umum (Sekum) KONI

Bantul, Drs Bambang  Sutarto kepada KR

di Bantul, Selasa (3/11) mengatakan, untuk

proses perpindahan atlet sepatu roda

Gabriel saat ini memang sudah selesai sete-

lah KONI DIY mengeluarkan surat kepu-

tusan mutasi (SKM). Dengan telah diter-

bitkannya SKM, maka atlet tersebut telah

resmi pindah ke Kota Yogya.

”Persyaratan sudah dipenuhi, kompen-

sasi juga sudah dibayarkan, sekarang su-

dah sah pindah. Perpindahan Gabriel ini

sudah sesuai aturan dan itu menjadi contoh

agar atlet-atlet lain bisa mengikuti prose-

dur tersebut jika ingin pindah,” tegas

Bambang.

Setelah rela melepaskan

salah satu atlet andalannya

yang menyumbangkan se-

jumlah medali emas bagi

Bantul di Porda XIV DIY

2017 silam, Bambang me-

minta atlet-atlet lain yang se-

belumnya sudah pindah dari

Bantul untuk bisa mengikuti

langkah yang ditempuh

Gabriel. Pasalnya, KONI

Bantul melihat ada sejumlah

atlet Bantul yang pindah ke daerah lain,

belum menyelesaikan proses tersebut.

Dijelaskan Bambang, jelang Porda XV

DIY 2019 silam, KONI Bantul telah meng-

ajukan sekitar 50-60 nama atlet yang

ditengarai melakukan perpindahan ke da-

erah lain namun tidak sesuai prosedur

mutasi yang ditetapkan oleh KONI DIY.

Salah satu atlet yang dinilai oleh KONI

Bantul proses perpindahannya belum se-

suai aturan mutasi dari KONI DIY adalah

M Kahfi Maulana. Pecatur andalan DIY di

PON XX Papua 2021 ini dinilai belum me-

menuhi persyaratan mutasi atlet sesuai

yang disyaratkan oleh KONI DIY meski-

pun pada Porda lalu sudah bisa membela

Sleman.  (Hit)-d
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Andrea Dovizioso

KR-AP Photo

Kapten Ajax Dusan Tadic termasuk pemain yang

positif Covid-19.

PASTIKAN KEUANGAN SEIMBANG

PSS Lakukan Penyesuaian Kontrak 
SLEMAN (KR) - PSS Sle-

man segera menyusun

strategi setelah menerima

surat resmi dari PSSI terkait

penundaan kompetisi Liga 1

2020. Kompetisi kasta ter-

atas sepakbola tanah air

tersebut direncanakan kem-

bali bergulir awal tahun

2021 mendatang. 

Direktur Utama PT Putra

Sleman Sembada (PSS),

Marco Gracia Paulo, Selasa

(3/11) kemarin, menegaskan

PSS telah menerima surat

resmi dari PSSI pada 29

Oktober lalu yang berisikan

tiga poin penting soal kom-

petisi.  "Poin pertama mem-

berhentikan kompetisi Liga

1 2020 dan dimulai lagi awal

2021. PSSI akan mener-

bitkan SK mengenai hak

dan kewajiban para pemain

terkait situasi yang terjadi,"

tegas Marco. 

Ia menambahkan, selain

itu PT Liga Indonesia Baru

(LIB) akan menyampaikan

mekanisme lanjutan kom-

petisi. "Kami memang me-

nunggu, utamanya dua poin

kedua dan ketiga. SK dari

PSSI seperti apa," kata

Marco. 

Sembari menunggu SK

keluar dari PSSI terkait hak

dan kewajiban para pemain,

PT PSS pun telah menyusun

skenario untuk melakukan

penghitungan ulang dan

akan segera diumumkan ke-

pada para pemain maupun

para pelatih.  "Biar bagaima-

napun kontraktual para pe-

main dan klub itu adalah ke-

wajiban para pihak. Kelihat-

annya kami sudah melaku-

kan skenario untuk menghi-

tung itu," tegas Marco. 

Mantan bos Badak Lam-

pung FC inipun memastikan

penyesuaian kontrak menja-

di hal yang bakal dilakukan,

mengingat bulan November

dan Desember, klub tak

mendapat pemasukan apa-

pun. Dana bantuan dari PT

LIB pun kemungkinan

berhenti. "November dan

Desember klub tidak menda-

patkan penghasilan apapun.

Dana dari PT LIB juga oto-

matis berhenti. Jadi penye-

suaian itu pasti dilakukan,"

tambahnya. 

Meskipun melakukan pe-

nyesuaian, Marco memas-

tikan pemain, pelatih dan of-

ficial menjadi prioritas uta-

ma. Walaupun harus pe-

nyesuaian, tapi kami ingin

melakukan penyesuaian

yang terbaik. Karena mere-

ka inipun aset hidup PSS,"

jelas Marco. 

Penyesuaian merupakan

hal penting yang harus di-

lakukan. Karena dengan hal

tersebut dapat menciptakan

keseimbangan dalam ke-

uangan klub. "Jangan sam-

pai sebaliknya, perusahaan

yang terlalu menderita

malah tidak bisa bertahan,"

ungkap Marco.           (Yud)-d

KOLAM RENANG IKUT JADI PRIORITAS

Yogya Membutuhkan Fasilitas Olahraga
YOGYA (KR) - Kebutuh-

an akan fasilitas olahraga

yang memadai dan sesuai

standar dinilai mulai men-

desak keberadaannya di

Kota Yogyakarta saat ini.

Fasilitas-fasilitas olahraga

yang memenuhi standar

tersebut sangat dibutuhkan

untuk menunjang proses

pembinaan generasi muda,

khususnya atlet-atlet muda

yang ada di kota ini.

Salah satu pihak yang

mendukung perlunya pem-

bangunan fasilitas-fasilitas

olahraga di Kota Yogya ada-

lah Pengurus Kota (Pengkot)

Persatuan Renang Seluruh

Indonesia (PRSI) Yogya. Me-

lalui Ketua Umumnya Ro-

khiman SH, keberadaan fa-

silitas olahraga yang meme-

nuhi syarat minimal dari

masing-masing cabor sangat

diperlukan di Kota Yogya

saat ini.

Terlebih, keberadaan fa-

silitas olahraga berupa ko-

lam renang berstandar na-

sional yang saat ini belum

tersedia di Kota Yogya-

karta. ”Fasilitas olahraga

seperti kolam renang, me-

mang sangat diperlukan

untuk pengembangan dan

menunjang program-pro-

gram latihan di klub-klub

anggota PRSI Kota Yogya,”

terang Rokhiman kepada

KR di Yogya, Selasa (3/11).

Dijelaskan Rokhiman, un-

tuk kolam renang, pihaknya

memang berharap Kota

Yogya memiliki fasilitas

yang sesuai standar yakni

lintasan sepanjang 50 meter

untuk membina perenang-

perenang di wilayahnya.

Hanya saja, pihaknya juga

menyadari, untuk mewujud-

kan keinginan membangun

sebuah kolam renang yang

sesuai standar di Kota

Yogya, memang cukup sulit.

Hal tersebut dikarenakan,

lahan di wilayah Kota Yogya

yang sangat terbatas. 

”Saat ini atlet-atlet kami

kalau latihan ada yang di

UNY, DSC dan AAU yang

lokasinya di luar Kota Yogya.

Sedangkan kalau di dalam

Kota Yogya, ada beberapa

klub yang berlatih di kolam

milik hotel. Mungkin ke de-

pan Pemkot Yogya bisa be-

kerja sama dengan investor

dalam pembangunan kolam

renang ini, jadi kalau ada

yang mau bangun hotel,

diberikan syarat harus buat

kolam panjangnya 25 atau

50 meter,” jelasnya.

Tentang peluang untuk

merenovasi Kolam Renang

Umbang Tirta menjadi ber-

standar nasional dan dapat

digunakan latihan pere-

nang-perenang Kota Yogya,

Rokhiman melihat peluang

tersebut sangat kecil. 

Sementara itu terkait

keinginan dari cabor-cabor

yang berharap adanya pe-

nambahan fasilitas olahra-

ga di wilayahnya, Wakil

Walikota Yogya Heroe

Poerwadi menjelaskan, pi-

haknya saat ini tengah be-

rencana mengembangkan

fasilitas olahraga. Hal itu

dikarenakan, dirinya meli-

hat, banyak anggaran ca-

bor-cabor selama ini habis

hanya untuk menyewa

tempat latihan.        (Hit)-d

KR-Antri Yudiansyah 

Pelatih PSS, Dejan Antonic (kanan) dan pemain menja-

di prioritas utama PSS dalam menentukan penyesuaian

kontrak yang terbaik. 

KR-Adhitya Asros

Heroe Poerwadi

KR-Adhitya Asros

Drs Bambang Sutarto


